

12. Oktober 2022

Presseausendung



Alles neu bei der ÖGK in Horn: Kundenservicestelle übersiedelt in neues Gesundheitszentrum

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) bezieht in Horn ein neues Quartier: Am 24. Oktober 2022 öffnet nach fast eineinhalb Jahren Bauphase die Kundenservicestelle im „Gesundheitsplatz Horn“. Das neu errichtete Gesundheitszentrum befindet sich in der Hopfengartenstraße 21/2, welches auf rund 6000 Quadratmetern Platz für viele weitere Gesundheits- und Serviceeinrichtungen bietet.

Am Freitag, den 21. Oktober, ist die alte Kundenservicestelle der ÖGK wegen der Übersiedlung geschlossen; ab Montag werden die Kundinnen und Kunden bereits im neuen Ambiente betreut.

Zeitgemäß und barrierefrei

Die neue Kundenservicestelle in Horn fasst rund 800 Quadratmeter. Der zentrale Standort wartet mit einem leistungsstarken Gesundheitsangebot in Wohlfühlatmosphäre auf. Außerdem ist genug Platz für persönliche und diskrete Beratungen. Das neue Haus ist selbstverständlich barrierefrei und bietet genügend Parkmöglichkeiten.

Österreichische Gesundheitskasse Kundenservice Horn

Hopfengartenstraße 21/2
3580 Horn

Öffnungszeiten:

Mo – Do, 07.30 Uhr bis 14.30 Uhr

Freitag 07.30 Uhr bis 12.00 Uhr

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at